

週報 第3215回

会長 上田 秀朗 副会長 渡辺 万寿
幹事 西田 佳郎 SAA 西端 政博

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
TEL 0725-20-1121
例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30

事務局 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所3F
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501
メールアドレス info@izumiotsu-rc.org
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



今週の例会(2023年8月25日) 第3215回

■ プログラム

納涼例会

■ 次のプログラム

9月1日: クラブフォーラム
細川 嘉則 ロータリー財団・
米山記念奨学会委員長

■ 今後の予定

- ・9月8日: 卓話担当 根尾 玲子 会員
- ・9月15日: 卓話担当 櫻井 善章 会員

■ 祝 誕生日

杉本 憲一(31日)
今井 康隆(31日)

■ 今月のロータリーソング

四つのテスト

今月の歌

海

海はひろいな 大きな
月がのぼるし 日がしずむ
海にお船を 浮かばして
行ってみたいな よその国

■ 先週の例会



会長の時間 上田 秀朗 会長

皆さんこんにちは、先日8月11日、大阪ゴルフクラブにおいて、泉大津ロータリークラブゴルフコンペが行われました。当日は、お天気に恵まれたというか、恵まれ過ぎたというか、気温36度を超える猛暑日の中、全員が無事ラウンドし終えるか心配しておりましたが、最後は半ば淡々と終了しました。よくぞ、皆さんご無事でというか、文字通りご苦労様でございました。また、お盆の14日、15日にやってきました、ノロノロ台風7号、皆様には大事無かったですか? さて、本日は財団奨学生の岸田君が一時帰国していることもあり、急遽報告会をすることとなりました。ロータ

IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3215回

リーには米山記念奨学会と財団奨学生の2つの奨学金制度があります。簡単に言えば、米山記念奨学生は我々が海外からの留学生を受け入れるためのものであり、逆に財団奨学生は我々が留学生を海外に送り出すためのものです。米山記念奨学生についてはまた別の機会とさせていただきますが、本日は財団奨学生について説明させていただきます。

皆様の会費請求書の明細の中にグローバル基金という項目があります。その中に前期、後期、1万円、年間2万円いただいています。その中にロータリー財団年次寄付が含まれています。うちのクラブでは年間一人当たり50米ドル、44名では2,200ドルになるかと思えます。この額、高いか、安い、賛否分かれるところですが、地区の2020-21年度の資料によりますと、最高は岸和田東の\$401、最低は堺フェニックスの\$1となっています。もちろんこれはひとりあたり、小数点以下は切り捨てています。一般に最近ガバナンスを輩出したクラブは高負担、そうでないが低負担となっています。泉大津はどちらかと言えば、低負担のクラブになるのではないかと思います。ロータリー財団への寄付は、ポリオ根絶、平和の推進、地域社会の自立促進、教育の支援など、世界中の人々を支援するためにロータリーが行う活動に直接生かされています。財団奨学生もその一環です。一般にロータリー財団は、資金の使途については、極めて透明性が高いといわれています。

では、ロータリー財団にはどれぐらいのお金があるかと言いますと、少し古い数字ですが2019年6月末時点で、総資産1,285億円で、そのうち1,220億円が投資運用されています。今年の年次寄付金は3年間投資に回された後、3年後に今年の年次寄付金の50%が、DDF地区財団活動資金に、また残りの50%が、WF国際財団活動資金に回されるという仕組みのようです。うちのクラブが払った財団年次寄付が、地区を通じて、クラブ地域内から奨学生の応募があり、選考に合格すれば、奨学金として還元されてくるのです。財団奨学生は、皆様の財団年次寄付の使途が、直接、身近に確認できる唯一の例です。その辺りをよくご理解の上、岸田君の話を聞いてください。今日の会長の時間は以上です。

幹事報告 西田 佳郎 幹事

○本日皆様のメールボックスに、認知症サポーター養成講座並びにだんじりサミットの案内を入れてさせていただきます。よろしくお願いいたします。

- ・岸田さん、スイス留学の報告ありがとうございます。中先生、本日の卓話よろしくお祈りします(西端)
- ・岸田君、おかえりなさい。中先生、本日宜しくお祈り致します(泉谷)
- ・岸田くん、1年間スイスでがんばって少しやせた様子ですが、今後もがんばって下さい(山本(博))
- ・先日のゴルフコンペで当日賞当りしました。ありがとうございます(川崎)
- ・前回例会欠席のおわび(小野寺)
- ・早退のお詫び(丹農)
- ・早退のおわび(高寺)

○来週の納涼例会ですが、閑空ワシントンホテルの方の20階です。お間違えの無いようによりしくお願い致します。

○来週8月21日(月)午後から、事務局所用のためお休みとさせていただきます。

委員会報告

来週金曜日、納涼例会が閑空ワシントンホテルでございませう。19時からとなっておりますので、皆さんお時間の方よろしくお祈り致します。又、本日の例会終了後、みやびの間にて親睦活動委員会を行います。委員会メンバーの皆さんよろしくお祈りします。(瀧谷 達 親睦活動委員長)

■ ビジター

グローバル奨学生 岸田 隆明 様



■ 出席報告 会員数44名 出席免除0名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
8/18	38名	6名	—	86.36%
7/28	32名	11名	3名	81.40%

■ メークアップ

榎本(8/1 ワールド大阪ロータリーEクラブ)
原(正)、南出(8/4 理事役員会)

■ ニコニコ箱

- ・岸田君、本日はありがとう。中先生、本日卓話よろしくお祈りします(上田)
- ・岸田隆明さん、報告ありがとうございます。本日は中先生、卓話宜しくお祈り致します。IRCゴルフコンペ初優勝ありがとうございます。運を使い果たしました(西田)

ニコニコ箱合計	17,000円
累計	131,000円

先週のプログラム 「最近の新型コロナウイルス感染症の動向と検死の傾向」



卓話担当 中 透 会員

久しぶりの卓話です。
酷暑の中コロナウイルスも私の診療所で毎日7~10人陽性判定になり、第9波と考えています。会員、家族の方も十分感染に留意し、しかし余りにも怖がらないように生活されることをお願いしたいと思えます。新型コロナウイルス感染症発生から3年以上経過しますが、コロナウイルスは次々と形態を変えて今9波のオミクロン派生株XBB.1.5となっており、9月20日からXBB.1.5対応のワクチン接種が始まります。感染症分類2種から5種になり、インフルエンザと同等の扱いになりました。そのため我々医療現場はいざという時の救済は全くなり、すべて現場の責任で対応し、医師や看護師などの医療従事者は新型コロナウイルス感染症は診るのが当たり前で我々が感染したときは自分で後始末をしないと覚悟を決めています。警察医になって約30年になります。昨年は180件の検案があり今までで最高記録でした。

昨年からの傾向ですが独居老人の孤独死が目立って多くなっています。当然ご遺体は傷んでおり、顔の確認も出来ない方が多く、歯科医の先生による歯牙鑑定や家族とのDNA鑑定となります。時間も費用もかかりご遺体も冷凍保存のためまた経費がかかります。前科のある方は指紋照合が出来ますのですぐに確定できます。独居孤独死の場合新型コロナウイルス感染症の除外診断は難しく、全例にキットによる抗原検査をするのはやはり無理です。刑事さんや警察関係者の感染爆発は避けたいといけませんし、私自身もいつも診ている患者さんと違い、何を持っているか分からない方なのでリスクが大きくなります。経済状況が悪い性もあるのですが、離婚歴のある方などはご遺体の引き取りを子供さん達が拒否されます。色々それまでの経緯はあるのですが、亡くなった時はわだかまりを超えて引き取ってほしいと私は思うのですが考え方が古いのでしょうか。3年間新型コロナウイルス感染症で国民全てが引きこもっていたため、他のウイルス性感染症に子供達が感染していないので、アデノウイルス、RSウイルス、溶連菌感染症、インフルエンザ、ヘルパンギーナなどが発熱を伴い大流行しました。これからも新型コロナウイルス感染症による様々な影響が現れると思いますが、日常生活を普段通りに戻しながらも細心の注意をお願いして話を終えさせていただきます。

IZUMIOTSU ROTARY CLUB 第3215回

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

= 言動はこれに照らしてから =

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか